NACHRICHTEN

Trickbetrüger gefasst

SCHAAN - In den letzten Wochen kam es in Liechtenstein immer wieder zu Geldwechseldiebstählen bzw. versuchten Trickdiebstählen. Aufgrund eines Hinweises einer Verkäuferin konnten am 9. November zwei weibliche Personen festgenommen werden. In den letzten Tagen und Wochen kam es zu insgesamt acht versuchten bzw. vollendeten Geldwechseldiebstählen.

Die Täterschaft, ein Mann und zwei Frauen, gingen immer nach dem gleichen Muster vor. Dem Verkaufspersonal teilten sie mit, dass sie einen Gegenstand erwerben möchten, welchen sie mit einer 1000er-Note bezahlen wollten. Bei der Herausgabe des Wechselgeldes verwickelten die Täter das Verkaufspersonal in verwirrende Gespräche und brachen den Kauf schliesslich ab. Im Rahmen dieser Vorgangsweise erbeuteten die Täter mehrmals mehrere hundert Franken. Eine Verkäuferin schöpfte am 9. November Verdacht, als die drei Personen versuchten, einen weiteren Wechselbetrug in einem Schaaner Geschäft zu vollenden, und meldete den Vorfall dem Geschäftsführer. Dieser verständigte umgehend die Landespolizei, welche die Tatverdächtigen in Haft nahm. Derzeit befinden sich die zwei Frauen in Untersuchungshaft. (lpfl)

Weihnachtsdekorationen



VADUZ - Wir schmücken unser Heim für Weihnachten. Lassen Sie sich in eine Welt voller Ideen entführen. Aus verschiedenen Materialien gestalten wir Türschmuck, Fenster- oder Tischdekorationen, sowie einen schönen Adventskranz.

Der Kurs 211 unter der Leitung von Astrid Ender beginnt am Mittwoch, den 17. November um 18.30 Uhr in der Primarschule Ebenholz in Vaduz. Anmeldung und Auskunft bei der Erwachsenenbildung Stein-Egerta in Schaan, Telefon 232 48 22 oder per E-Mail info@stein-egerta.li.

Lebensräume schaffen

Schüler pflanzen im Vaduzer Riet Bäume und Sträucher an

Lebensräume für Rehwild, Vögel und Kleintiere zu schaffen, Schaan und Eschen vermehrt Hecken angepflanzt. Gestern waren die Klassen 3a und 3b der Realschule Vaduz im Vaduzer Riet am Werk.

Martin Hasler

«Der Liechtensteiner Talraum ist heute fast flächendeckend vom Menschen genutzt,» konstatiert Wildbiologe Michael Fasel, um die Notwendigkeit der Renaturierunsowohl Kleintiere wie Haselmaus und Hermelin als auch Rehwild und Vögel in Platznot, die Bestünde haben sich in den letzten Jahren stark reduziert.

Schaan, Gamprin und Eschen ist vor allem durch ihre Grösse in so die Präsidentin weiter. Liechtenstein einzigartig. Durch

VADUZ - Um wieder vermehrt schiedenste Tierarten wieder attraktiv gemacht werden.

In diesem Landstrich ist eine Fläwerden im Riet zwischen che von rund 100 Hektaren im Besitz der Gemeinde Vaduz; in Zusammenarbeit mit der Liechtensteinischen Gesellschaft für Umweltschutz (LGU) und dem Amt für Wald, Natur und Landschaft hat sie nun eine Schüleraktion initiiert.

In ihrem Rahmen bepflanzen Schüler der Realschule und des Gymnasiums einzelne Flächen mit Sträuchern und niedrigen Baumarten. Obwohl die LGU üblicherweise keine Aufträge von Gemeinden annehme, habe sie hier eine gen zu erläutern. Dadurch gerieten Ausnahme gemacht, wie Präsidentin Silvy Frick-Tanner erklärt: «Mit diesem Projekt ist ein wichtiges Anliegen der LGU erfüllt, nämlich die Sensibilisierung der Menschen für Umweltanliegen.» Durch die Die Rietlandschaft zwischen Arbeit auf dem Feld entwickelten die Schüler einen Bezug zur Natur,

Der Vaduzer Bürgermeister Karldas Anpflanzen von Hecken soll heinz Ospelt ist indes froh, mit diedieser Lebensraum nun für ver- ser Aktion einen Beitrag zur Verbes-

Die Realschülerinnen Melanie Handl, Christina Miller, Carolin Ospett und Vanessa Walch (v.l.) pflanzen Bäume im Vaduzer Riet.

meinden schon mit Renaturierungs-

serung des Lebensraums im Vadu- massnahmen begonnen hätten: «Es zer Riet geleistet zu haben. Er be- ist daher sinvoll und zielführend, tonte, dass die umliegenden Ge- wenn auch das Vaduzer Riet in diesen Prozess eingebunden wird.»



VU-Nomination Triesen

TRIESEN - Mit einer Kandidatin und zwei Kandidaten geht die VU Triesen ins Rennen um die Landtagssitze.

Barbara Ritter-Hagen, Gebhard Negele und Heinz Vogt stellten sich gestern den Besucherinnen und Besuchern im Foyer des Gemeindesaals Triesen vor.

Auf dem Bild (v:l.) zu sehen sind das kandidierende VU-Regierungsteam mit dem Landtagskandidatenteam Regierungsratskandidat Klaus Tschütscher, Regierungsratskandidatin Maja Marxer-Schädler. Regierungschef-Kandidat Bernd Hammermann, und die Landtagskandidaten aus der Gemeinde Triesen Gebhard Negele, Barbara Ritter-Hagen und Heinz

